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::: ILE-DE-FRANCE 

 

Fête des Métiers, de l’Orientation et de l’Alternance – en p-jointe 

 

Fête des Métiers, de l’Orientation et de l’Alternance 2019 – en p-jointe 

Le MEDEF Île-de-France souhaite développer son concept de Fête de l’alternance et organiser avec tous les 
acteurs de l’emploi et de la formation d’Île-de-France une grande manifestation pour les jeunes jusqu’à 30 
ans, lors de cet événement, Ils découvriront les métiers, les formations et l’emploi en Alternance, de manière 
concrète et participative (réalités virtuelles, démonstrations, pratiques des métiers, échanges avec des 
apprentis…). ORIENTATION POUR TOUS 

 

Logement et transport : l’Île-de-France est-elle encore attractive ? 

La région la plus riche de France et d'Europe, l'Île-de-France, héberge plus de 12 millions de résidents, sans 
compter les voisins des territoires limitrophes qui viennent y travailler. Si elle veut rester, voire redevenir, 
attractive tant pour ses habitants que pour ses visiteurs, elle se doit de prendre à bras-le-corps les 
problématiques du logement et du transport. LA TRIBUNE 

 

Ouverture du métro la nuit : pour Pécresse, «il faut redonner l’envie de sortir à Paris» 

INTERVIEW | Valérie Pécresse, présidente LR de la région et d’Ile-de-France Mobilités, explique sa décision 
d’étendre les ouvertures nocturnes du métro. LE PARISIEN 

 

Le périphérique parisien, bientôt un mauvais souvenir ? 

Deux études sont menées, à la demande de Paris, pour transformer la rocade parisienne. Elus de Paris ou 
candidats aux municipales ont aussi leurs idées. LE PARISIEN 

 

5 idées pour transformer le réseau autoroutier francilien d’ici 2050 

https://www.orientation-pour-tous.fr/actualites/agenda/article/fete-des-metiers-de-l-orientation-et-de-l-alternance-2019
https://www.latribune.fr/regions/ile-de-france/logement-et-transport-l-ile-de-france-est-elle-encore-attractive-814227.html
http://www.leparisien.fr/info-paris-ile-de-france-oise/transports/ouverture-du-metro-la-nuit-pour-pecresse-il-faut-redonner-l-envie-de-sortir-a-paris-13-04-2019-8052612.php
http://www.leparisien.fr/info-paris-ile-de-france-oise/transports/le-peripherique-parisien-bientot-un-mauvais-souvenir-16-04-2019-8054358.php


Le Salon des maires d’Ile-de-France proposera mercredi une conférence sur ce que devraient devenir les 
autoroutes et axes structurants de l’Ile-de-France dans 30 ans. Bluffant. Voici 5 des pistes que le Parisien 
vous dévoile en exclusivité. LE PARISIEN 

 

Salon des maires d’Ile-de-France : «Nous devons réinventer le modèle communal» 

Dans un contexte social tendu et à moins d’un an des élections municipales, Stéphane Beaudet, le président 
de l’Amif, annonce un Salon des maires d’Ile-de-France « positif et combatif ». LE PARISIEN 

 

Salon des maires d'Île-de-France : "Nous allons appeler à un acte III de la 
décentralisation" (Stéphane Béaudet) 

INTERVIEW | Lors du salon que l'Association des maires d'Île-de-France va organiser du 16 au 18 avril, son 
président (ex-LR) Stéphane Beaudet appellera le gouvernement à un acte III de la décentralisation. « Une 
forte demande de renforcement du pouvoir local » s'est en effet exprimée dans les doléances franciliennes. 
LA TRIBUNE 

 

::: ECONOMIE 

 

Comment Geoffroy Roux de Bézieux cherche à renouveler le logiciel du Medef 

Economistes, associations et ONG sont les bienvenus dans l’organisation patronale. L’OPINION  

 

Fabrice Le Saché, Vice-président du MEDEF, était l'invité de BFMTV samedi 13.04  

INTERVIEW | "Nous attendons du gouvernement qu'il réponde à l'exaspération fiscale, baisse la dépense 
publique et décentralise plus et mieux." BFM TV 

 

La réforme des chambres de commerce et d’industrie entre dans le dur 

Les changements vont induire de nouvelles façons de travailler, avec une plus grande harmonisation des 
services proposés sur l’ensemble du territoire. LE FIGARO 

 

::: ENTREPRISES 

 

Notre-Dame-des-Landes : bras de fer entre Vinci et l’Etat pour le montant de la 
compensation 

L’entreprise réclame « plusieurs centaines de millions d'euros ». Le gouvernement en propose plutôt « 
plusieurs dizaines ». LE PARISIEN 

 

Air France-KLM : « L'État néerlandais doit se retirer du capital d'Air France-KLM » 
(Spinetta) 

INTERVIEW | Six ans après avoir lâché les rênes d'Air France-KLM, Jean-Cyril Spinetta, à l'initiative de la 
fusion en 2004, détaille les raisons des fortes turbulences que traverse le groupe aujourd'hui. LA TRIBUNE 

http://www.leparisien.fr/info-paris-ile-de-france-oise/transports/5-idees-pour-transformer-le-reseau-autoroutier-francilien-d-ici-2050-16-04-2019-8054328.php
http://www.leparisien.fr/essonne-91/salon-des-maires-d-ile-de-france-nous-devons-reinventer-le-modele-communal-16-04-2019-8054319.php
https://www.latribune.fr/regions/ile-de-france/salon-des-maires-d-ile-de-france-nous-allons-appeler-a-un-acte-iii-de-la-decentralisation-stephane-beaudet-814231.html
https://www.lopinion.fr/edition/economie/comment-geoffroy-roux-bezieux-cherche-a-renouveler-logiciel-medef-184180
https://twitter.com/f_lesache/status/1117100091788152832
http://premium.lefigaro.fr/conjoncture/la-reforme-des-chambres-de-commerce-et-d-industrie-entre-dans-le-dur-20190415
http://www.leparisien.fr/economie/notre-dame-des-landes-bras-de-fer-entre-vinci-et-l-etat-pour-le-montant-de-la-compensation-14-04-2019-8053146.php
https://www.latribune.fr/entreprises-finance/services/transport-logistique/air-france-klm-l-etat-neerlandais-doit-se-retirer-du-capital-d-air-france-klm-spinetta-813994.html


 

Baisse des APL: échange financements contre logements  

Les organismes HLM se ruent moins que prévu sur les financements avantageux imaginés par le 
gouvernement pour compenser la baisse des aides publiques au secteur. L’OPINION 

 

BTP : "La taxe carbone était une bonne idée" (Joël Rousseau, groupe NGE) 

INTERVIEW | Dans le contexte des hésitations gouvernementales sur la fiscalité du gazole non routier (GNR), 
le groupe NGE conforte sa 4e place dans le secteur du BTP avec plus de 2 milliards d'euros de chiffre 
d'affaires en 2018. Le président du conseil stratégique, Joël Rousseau, entend continuer à investir dans les 
nouvelles technologies, notamment celles de la transition écologique. LA TRIBUNE 

 

La France veut accélérer dans la Blockchain 

Cette nouvelle technologie va transformer des pans entiers de l’économie. Un enjeu majeur pour la France. 
LE FIGARO 

 

Protection des données : pour la présidente de la CNIL, « il y a une prise de conscience 
mondiale » 

INTERVIEW | Nommée en février, Marie-Laure Denis, présidente de la Commission nationale de 
l’informatique et des libertés (CNIL), expose au « Monde » ses priorités pour 2019. LE MONDE 

 

Publicis accélère dans le digital en mettant la main sur l'américain Epsilon 

Le troisième groupe de communication mondial acquiert le numéro deux mondial du CRM pour un montant 
de 4,4 milliards de dollars. LES ECHOS 

 

Renationalisation partielle d’EDF : l’Elysée reprend la main sur le nucléaire 

Le fleuron français de l’énergie prépare une réorganisation en profondeur. Objectif : isoler le risque financier 
que représente aujourd’hui le nucléaire et mieux contrôler les prix de vente de l’électricité. Une opération à 
hauts risques pilotée par l’Elysée. LE PARISIEN 

 

::: SOCIÉTÉ 

 

Éducation: ce projet de loi qui irrite 

Les détracteurs du ministre Jean-Michel Blanquer contestent certains articles du  texte baptisé «École de la 
confiance», notamment la possibilité de regrouper école et collège sous l’autorité d’un seul chef 
d’établissement. LE FIGARO 

 

Jean-Michel Blanquer: «Il faut lutter contre la désinformation» 

INTERVIEW | Le ministre de l’Éducation répond à la vague de contestation chez les enseignants. LE FIGARO 

 

https://www.lopinion.fr/edition/economie/baisse-apl-echange-financements-contre-logements-184231
https://www.latribune.fr/entreprises-finance/industrie/biens-d-equipement-btp-immobilier/btp-la-taxe-carbone-etait-une-bonne-idee-joel-rousseau-groupe-nge-814023.html
http://premium.lefigaro.fr/secteur/high-tech/la-france-veut-accelerer-dans-la-blockchain-20190415
https://www.lemonde.fr/pixels/article/2019/04/15/protection-des-donnees-pour-la-presidente-de-la-cnil-il-y-a-une-prise-de-conscience-mondiale_5450271_4408996.html
https://www.lesechos.fr/tech-medias/medias/publicis-accelere-dans-le-digital-en-mettant-la-main-sur-lamericain-epsilon-1009235
http://www.leparisien.fr/economie/renationalisation-partielle-d-edf-l-elysee-reprend-la-main-sur-le-nucleaire-15-04-2019-8053341.php
http://premium.lefigaro.fr/actualite-france/education-ce-projet-de-loi-qui-irrite-20190414
http://premium.lefigaro.fr/actualite-france/jean-michel-blanquer-il-faut-lutter-contre-la-desinformation-20190414


::: SOCIAL 

 

La grève illimitée des services d’urgence de l’AP-HP prend de l’ampleur 

Tous protestent contre les agressions et le manque de personnel. Une journée de grève générale est 
d’ailleurs prévue vendredi prochain, à la veille du week-end de Pâques. LE FIGARO 

 

Emploi des jeunes: une priorité de l’exécutif 

Garantie jeunes, Écoles de la deuxième chance… Le gouvernement Philippe entend jouer sur tous les leviers. 
LE FIGARO 

 

Dans les PME, le dialogue social reste à réinventer 

Les entreprises de plus de 11 salariés ont jusqu'à fin décembre pour créer un Comité social et économique 
(CSE) destiné à optimiser le dialogue social. Mais les experts craignent que ce soit une coquille vide et que 
les dirigeants ne s'emparent pas des enjeux. LES ECHOS 

 

::: POLITIQUE 

 

Les annonces de Macron reportées en raison de l'incendie de Notre-Dame 

L'incendie de la cathédrale Notre-Dame-de-Paris a contraint le président de la République à annuler à la 
dernière minute son allocution télévisée. Le chef de l'Etat a immédiatement annoncé qu'il se rendait sur place. 
LES ECHOS 

 

Impôts, démocratie, services publics, écologie... Comment Macron peut-il faire pour 
que «plus rien ne soit comme avant»? 

Passage en revue des hypothèses évoquées ces dernières semaines pour répondre à la crise des Gilets 
jaunes et amorcer une nouvelle phase du quinquennat. L’OPINION 

 

François Baroin : "Il faut un changement de la politique fiscale" 

INTERVIEW | L'ex-ministre François Baroin, aujourd'hui patron de l'Association des maires de France, 
suggère à Emmanuel Macron de revenir sur la hausse de la CSG et de s'appuyer sur les collectivités 
territoriales. LE JDD 

 

Européennes : Nathalie Loiseau, candidate solide mais peu flamboyante 

Peu connue du grand public, cette diplomate de 54 ans n’avait pas forcément vocation à conduire la liste de 
la majorité pour le scrutin du 26 mai. LE MONDE 

 

Jordan Bardella: «C’est par le retour aux frontières que nous sauverons la planète» 

INTERVIEW | La tête de liste du Rassemblement national pour les européennes présente le programme de 
son parti. LE FIGARO 

http://premium.lefigaro.fr/conjoncture/la-greve-illimitee-des-services-d-urgence-de-l-ap-hp-prend-de-l-ampleur-20190415
http://premium.lefigaro.fr/conjoncture/emploi-des-jeunes-une-priorite-de-l-executif-20190414
https://www.lesechos.fr/pme-regions/actualite-pme/dans-les-pme-le-dialogue-social-reste-a-reinventer-1009467
https://www.lesechos.fr/politique-societe/emmanuel-macron-president/lagenda-demmanuel-macron-bouleverse-par-lincendie-de-notre-dame-1009575
https://www.lopinion.fr/edition/politique/impots-democratie-services-publics-ecologie-comment-macron-peut-il-184098
https://www.lejdd.fr/Politique/francois-baroin-il-faut-un-changement-de-la-politique-fiscale-3891290
https://www.lemonde.fr/politique/article/2019/04/15/europeennes-nathalie-loiseau-candidate-solide-mais-peu-flamboyante_5450189_823448.html
http://premium.lefigaro.fr/politique/bardella-c-est-par-le-retour-aux-frontieres-que-nous-sauverons-la-planete-20190414


 

::: INTERNATIONAL 

 

Brexit : entre Emmanuel Macron et Angela Merkel, les nerfs à vif 

La chancelière allemande fait tout pour éviter une sortie chaotique du Royaume-Uni de l’UE, tandis que le 
président de la République n’exclut pas un « no deal ». LE MONDE 

 

Commerce : feu vert européen pour négocier avec les Etats-Unis 

Le conseil des ministres européens de l'agriculture a donné lundi son feu vert à la Commission européenne 
pour négocier un accord commercial avec les Etats-Unis. Comme prévu, la France s'oppose à cette initiative 
tandis que la Belgique s'est abstenue. Bruxelles espère conclure les négociations avant fin octobre. LES 
ECHOS 

 

 

 

Vous souhaitant une bonne journée. 

 

Bien à vous, 
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Vous souhaitant une bonne journée. 

 

Cordialement, 
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